

Der neue Heidelberger Gemeinderat

Diese 48 Frauen und Männer gehören dem neuen Heidelberger Gemeinderat an. Er wurde für die nächsten fünf Jahre gewählt. 20 der 48 Sitze sind mit der Wahl am 9. Juni neu besetzt worden. Neu im Gemeinderat sind Volt (mit 3 Sitzen) und die Initiative für Demokratie und Aufklärung (IDA, mit einem Sitz). Zu seiner konstituierenden Sitzung wird der neue Gemeinderat am Dienstag, 23. Juli, zusammenkommen. Die Reihenfolge auf dieser Seite richtet sich nach den Anteilen an Stimmen, die die Parteien und Gruppierungen erhalten haben. Wie viele Stimmen alle Kandidatinnen und Kandidaten erhalten haben, ist auf den Seiten 8 bis 15 zu finden.

Infos zu den Sitzungen und Livestream
 www.gemeinderat.heidelberg.de
www.heidelberg.de/gemeinderatlive

